

# Für Solidarität und Inklusion

Am internationalen Tag der Menschen mit Behinderung setzte Insieme Ausserschwyz ein Zeichen.

**A**m 3. Dezember, dem internationalen Tag der Menschen mit Behinderung, machte Insieme Ausserschwyz mit einer besonderen Aktion auf die Rechte und Bedürfnisse von Menschen mit Behinderung aufmerksam.

Ziel des weltweiten Gedenk- und Aktionstages ist es, die Öffentlichkeit für die Probleme beeinträchtigter Menschen zu sensibilisieren und ihre Würde, Rechte und ihr Wohlergehen zu fördern. An den Bahnhöfen Pfäffikon, Lachen, Siebnen und Einsiedeln verteilten Menschen mit und ohne Beeinträchtigung Taschentücher an Passantinnen und Passanten. Die

Päckchen trugen den eindrücklichen Spruch: «Ein Leben mit einer Behinderung hat sich niemand selber ausgesucht.» Die Aktion führte zu spannenden Gesprächen mit der Bevölkerung. Dabei konnte Insieme auf die Bedürfnisse geistig beeinträchtigter Menschen und die eigenen Angebote aufmerksam machen.

Ein besonderer Dank gilt Kimberly-Clark Switzerland GmbH, Solothurn, welche die Aktion grosszügig unterstützte und die Taschentücher kostenlos zur Verfügung stellte und gratis lieferte. Weitere Informationen über in-sieme Ausserschwyz findet man auf der Homepage [www.insieme-ausserschwyz.ch](http://www.insieme-ausserschwyz.ch). (eing)



Gut gelaunte Insieme-Mitglieder verteilten Taschentücher.

Bild: zvg